
ESTADO DE RONDÔMA
PODER LEGISLATIVO MT'NICIPAL

cÂuau uuxrclpAt, DE pRESIDENTE MEDICT

ATA N" 045/20L8 da 30" sessão ordinária da Nona Legislatura da câmara Municipal de

Presidente Medici/RO.

Presidente: JOSÉ ANTôNtO DE SOUZA

ViCE-PrESidENtC: MARIA CUSTÓDIO VENÂNClO DA SILVA NOVA!S.

18 Secretário: HANDERSON BRTTO DOS SANTOS

2O SECTCtáriO: MÁRIO CESAR NUNES

As 09h36min, do dia vinte e dois de outubro do ano de dois mil e dezoito
(22.10.201,8). Reuniram-se no plenário da câmara Municipar de presidente

Medici/Ro, sito à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início à Vigésima oitava
Sessão ordinária da nona Legislatura, sob a presidência do Excelentíssimo
senhor vereador JosE ANTÔNlo DE souzA. primeiro secretário vereador
Handerson Brito dos santos fez a oraçâo de abertura dos trabalhos. Em ato
contÍnuo, o Vereador/Presidente senhor José Antônio de souza solicitou ao

Primeiro secretário Vereador Handerson Brito dos santos para que procedesse à
chamada dos senhores vereadores. o 1o Secretário Handerson Brito dos santos
constatou a presença de 7 (sete) Excelentíssimos Senhores Vereadores:

Amaurilio Francisco de Jesus, Antônio Francisco Beserra, Benito Arves da
cruz, Gesael Alves, Handerson Brito dos santos, Jaderson colares da Rocha,
José Antônio de souza, Maria custodia v. da silva Novais e Mário cesar
Nunes. Havendo Quórum legal, o Presidente declarou aberto a 30" Sessão

ordinária da câmara Municipal. o Presidente colocou em discussáo a ata no

044/2018 da 29o sessão Ordinária, após ser discutida foi colocada em votaçâo,

sendo aprovada por unanimidade de votos dos Senhores Vereadores. O
Presidente José Antônio de souza solicitou ao 10 secretário Handerson Brito

dos Santos para que procedesse a leitura da Ordem do Dia Leitura do projeto

de Lei no 074,075,076,077,078 e 079/2018 de autoria do Poder Executivo
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Municipal e o Requerimento de n" 007/20L8 de autoria do vereador Handerson
Brito dos santos, Requerimento n" 006/201.8 de autoria do vereador Amaurilio
Francisco de Jesus e o Balancete mensal do Fundo Municipal de saúde
agosto/2018 . Terminado a leitura da Matéria da ordem do.Dia, o presidente
passou para os Pronunciamentos dos senhores vereadorâs. o presidente

José Antônio de souza concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo senhor
Gesael Alves por oito minutos, cumprimentou a Mesa, seruentuários da casa,
público presente, convidados e disse: "Quero agradecer a Deus por mais uma
segunda feira de estar presente trabalhando. Agradecer Secretário da semas.
Falar das nossas festividades que teve na nossa comunidade linha 1,32, que se
iniciou a 4 anos atrás onde e eu era motorista escolar. Falou dos recursos que
foram trazidos para comunidade quando ela se iniciou. Falou das comemoraçoes
do dia das crianças que é realizado todo ano, agradecer prefeito e o secretário
de obras que contribuiu, agradecer a Secretaria de Agricultura. os vereadores
que esteve presente Benito e a Todinha. Quero deixa essa experiencia para as
outras comunidades poderem fazer. Encerro agradecendo a Deus e mando
abraços para nossos ouvintes. o Presidente José Antônio de souza concedeu
o uso da Tribuna ao Excelentíssimo senhor Aryev7lllo fra4ç,q-sco de Jesgz por
oito minutos, cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, público
presente, convidados e disse: "Disse sobre o recurso liberado a nível de

nacional em tratamento de cataratas que seu pai é benificiário e disse que a
secretária de saúde tem dado todo o suporte necessário e acompanhado.
Parabenizo ao secretário de saúde os motoristas. Falou sobre as eleiçoes peço

que a populaçáo possam ir votar que façam seu papel como cidadão. Comentou
sobre a volta do aumento da energia e disse nâo saber o que ocorre para ter um

aumento de !7o/o, e que não podemos pagar pela falta de exercício das

empresas."O Presidente José Antônio de Souza concedeu o uso da Tribuna
ao Excelentíssimo Senhor laderson Colares da Rocha por oito minutos,
cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, público presente, convidados
e disse: " Falou dos Projetos que estão dando entrada nesta Casa de Leis do

078/2018 Executivo Municipal que fala sobre os estagiários, 077/2018 Executivo

Municipal referente ao tráfego de veículos pesados que já era hora, pois nossas
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ruas estão em estado precário e náo tem preparo para tráfego dessJpo de
veículo, 074/2018 do sejus que é concorrente na fabricação bloquete para fazer
o que é preciso para o município, e falo do projeto 07g/201s que diz fazer parte
do conselho da criança e do adolescente e de assisténcia,social da sEMAS e
parabeniza ao secretário Alessandro Martins pelo seu trabalho de excelência. E
diz que iria procurar o Senhor Prefeito para dizer sobre os plantões das farmácias
do município que náo estão cumprindo esse prantão sendo que já foi aprovado
uma lei para isso, por que que se não fosse aprovados seriamos considerados
imprudentes. Não digo isso só por mim mais por todos que me cobram e me
procuram- o PresÍdente José Antônio de souza concedeu o uso da Tribuna ao
Excelentíssimo senhor Handerson Brito doe_§gllos_por oito minutos,
cumprimentou a Mesa, seruentuários da casa, púbrico presente, convidados
e disse: " Parabenizo o vereador Amaurilio pelo requerimento o quat já fiz dois
pedidos do km20 e km23, agora com nova instalação Gramotos tente a transitar
mais veículos pesados. Peço aos vereadores sobre meu requerímento a pedido
da comunidade que a tempos pede a troca desse bueiro de madeira a cada hora
que passa os veículos pesado danifica mais, e também o bueiro não comporta
mais a água. Entáo peÇo a substituição para dar mais segurança em nome da
linha 126 setor muqui. E dia 28 domingos eleiçoes e conversando com algumas
pessoasjá idosas, tem que ir mesmo e exerce seu papel nesse 2" turno, e vai ser
mais tranquilo. o Presidente losé Antônio de souza concedeu o uso da
Tribuna ao Excelentíssimo senhor Maria custodio venâncio por oito minutos,
cumprimentou a Mesa, seruentuários da casa, público presente, convidados
e disse: "Parabenizar os motoristas que transportas pessoas que precisam ir a
Porto velho. Dizer da minha satisfação do convite da linha L32, parabenizo a
todos e a Prefeitura e as secretárias. Justifico ao senhor presidente minha
auséncia pois surgiu assuntos de emergência mais a noite pude ir e prestÍgiar.

Parabenizo a SEMAS e também o grupo de idosos que tem todo apoio e
parabenizo o secretário que faz um trabalho de ministra vários cursos. E sobre
as eleiçoes, vamos votar, população tem direíto de escolha e o maís preocupante

e não votar. "o Presidente passou a presidência a vice-Presidente para fazer
uso da tribuna, cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, público
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f,azer de conta que o voto não tem importância quetem, isso, pois o voto de cada um represent" 

" *"* ;; ;;::;J";:r;anos' temos que anarisar bem. parabenizo os votos de quem tirou os corruptosdo poder temos que está escorhendo com 
"ticiencia ã;;ffi; Quero farado projeto de lei que vem para ajudar na recuperaçâo dos presidiários para nossasociedade. parabenizo ao secretário Aressandro Martins que vem fazendo umbrilhante trabarho. E que os candidatos do governo que se sensibirize nesse tipode projeto' que traga cursos que firma acordo com a cooperação e justiçaestadual e fundo penitenciário com aprovaçâo de máo de obra eficiente para omunicípio' os recursos públicos têm que ser bem investidos e com qualidade. oPresente comentou também dos projetos que estão dando entrada nessa casade Leis'" o presidente corocou em discussão e votação o requerimento den" 007/207g de autoria do vereador Handerson Brito dos Santos: o quar foiaprovado por unanimidade de votos dos senhores vereadores na 30. sessãoordinária do dia 22.10.201g. o presidente corocou em discussão e votação orequerimento de n' 007/201g de autoria do vereador Amauririo Francisco deJesus: o quar foi aprovado por unanimidade de votos dos senhores vereadores na30" sessáo ordinária do dia 22.t0.20r.g. o presidente fez a Leitura do convite paraparticipação do Juramento da Bandeira e entrega do CDI no dia 20/1,1/201g. OProjeto de Lei no 074,075,076,077,07g,07g/2oLg vai a disposição da comissão

de Justiça e Redaçáo. o Presidente passou a fala para o secretário da sEMAS
Alessandro Martins que disse: Agradeço voto de confiança que prefeito meu deupara fazer algo diferente na poritica pubrica, a casa de reis e muito parceira de
apreciar cada projeto. Dizer ao vereador Jaderson que nosso conserho é isso mesmo
ajudar no poder púbrico. Farou dos conserheiros que são voruntários e do espaço que
vai ser criado para atendê-ros. Faro da votaçáo no domingo que saibamos decidir por
mais Brasil em vez de mais Brasília. Propor a essa bancada dos Íederais vir Íazer
exposição a tudo isso e obrigado por acreditar no meu trabarho a frente dessa
secretaria. Em seguida, o presidente José Antônio de souza passou para as
Consideraçóes finais dos Senhores Vereadores. Estavam presentes na sessão
a Senhora Diretora do Poder Legislativo a Rozária Barros Enis, procurador Jurídico
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João Valdivino e demais servidores: Derick, Roberto pereira, Marilene S. dos
santos e Elizzie Daiane Porfirio Bezerra. Terminou a sessáo quando era L1h57min
horas, náo havendo nada mais a ser tratado, em nome de Deus, o presidente

encerrou a presente sessão. Eu, Elizzie Daiane porfirio Bezerra, Assessor de
Finanças e orçamento, Recursos Humanos e Geral pessoal, Transcrevi, esta Ata,
que é a pura expressão da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais
vereadores deste Poder Legislativo presentes nesta Sessão, assinam as páginas
enumeradas da presente ata.
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